

# Meriahkan HUT Ke 77, PGRI Cabang Arjasa Gelar Jalan Santai dan Pembagian Doorprize

Achmad Sarjono - [ARJASA.WARTASOSIAL.COM](http://ARJASA.WARTASOSIAL.COM)

Dec 11, 2022 - 18:42



ARJASA, SUMENEP - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) PGRI ke-77, Pengurus Cabang PGRI Kecamatan Arjasa, Pulau Kangean, Kabupaten Sumenep mengadakan olahraga jalan santai (Fun Walk) dan pembagian hadiah doorprize, start di depan Kantor Kecamatan Arjasa, Minggu (11/12/2022).



Jalan santai ini di ikuti oleh Muspika Kecamatan Arjasa, Seluruh Staf UPTD Pendidikan Arjasa, Kepala Sekolah dan para guru se Kecamatan Arjasa serta ratusan masyarakat umum lainnya.

Olahraga jalan santai ini merebutkan sejumlah door prize dan hadiah utama yang cukup menarik diantaranya, sepeda, kulkas dll.

Ketua PGRI Cabang Kecamatan Arjasa, H. Abu Fahri, S.Pd, M.Si dalam sambutannya menyampaikan terima kasih kepada semua pihak yang terlibat di acara ini, sehingga berjalan lancar.

"Alhamdulillah Hari ini PGRI Kecamatan Arjasa telah melaksanakan kegiatan olahraga bersama dalam rangka HUT PGRI ke 77 dan peringatan Hari Guru Nasional Tahun 2022". Ujarnya.

Diharapkan seluruh kepala sekolah dan guru di Kecamatan Arjasa ini semakin sehat dan bugar serta mampu meningkatkan mutu dan kualitas dunia pendidikan, kegiatan jalan santai ini menjadi momentum yang tepat.

Adapun tujuan dilaksanakannya olahraga jalan sehat di ulang tahun PGRI ke 77, di tahun ini tidak lain juga sebagai sarana silaturahmi dan untuk lebih mengakrabkan antara guru, siswa dan masyarakat, begitu juga antara guru dengan semua instansi yang ada di Kecamatan Arjasa," jelasnya.



Lanjut Fahri, menyampaikan terimakasih kepada pihak sponsor yang telah mendukung terselenggaranya acara HUT PGRI ke 77, pihak sponsor yang sekarang telah memberikan dukungan berupa berbagai hadiah yang cukup besar, semoga di tahun berikutnya juga akan terus kembali memberikan dukungan yang serupa," harap Fahri.

Ia menambahkan, semoga dengan adanya kegiatan olahraga jalan santai ini, akan meningkatkan harmonisasi dan silaturahmi antar kepala sekolah dan guru di segala jenjang pendidikan dan tahun depan berharap bisa lebih baik lagi, dan berterima kasih kepada semua pihak yang terlibat di acara ini, sehingga berjalan lancar," pungkasnya. (Jon)